

13.—Soumise une lettre de la "Montreal Ship Lining," offrant d'ériger de nouveau la passerelle du quai Victoria pour la somme de \$800.

Résolu: D'accepter ladite offre, pourvu que tout nouveau matériel requis soit acheté par la Ville, et pourvu aussi que la grue qui a été brisée l'automne dernier soit réparée par ladite Compagnie, à ses propres dépens: tout l'ouvrage devant être terminé pas plus tard que le 15 de mai, à la satisfaction de l'ingénieur de la Ville, M. Howard.

14.—*Résolu:* De prier le surintendant de soumettre, pour la prochaine assemblée, un état des crédits requis cette année pour les travaux permanents.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 20 mars

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

1.—M. le président informe la Commission que l'assemblée a été convoquée spécialement pour recevoir l'état comparatif des prix des soumissions reçues le 16 du courant, et il demande que les adjudications soient remises à l'assemblée de mardi prochain.

Résolu: En conséquence.

—M. le président informe la Commission qu'une soumission pour la fourniture d'une sorte de dalles de pierre a été reçue par ce département un jour en retard.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander au greffier de la Cité un rapport par écrit sur la cause du retard de ladite soumission; et, de plus, que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir quelle attitude doit prendre la Commission de la Voirie dans l'espèce.

2.—Soumise et lue une lettre de la Compagnie du Pacifique Canadien, demandant la permission d'ériger temporairement, à ses risques et dépens, une rampe en bois au-dessus de la digue vis-à-vis la partie Ouest du marché Bonsecours, durant le temps de la fermeture de la digue.

Résolu: Que ladite permission soit accordée temporairement à la Compagnie du Pacifique Canadien suivant les conditions stipulées dans sa lettre en date du 12 mars 1908.

3.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur de la Ville, demandant un crédit additionnel de \$1,500 pour l'entretien des trottoirs, suivant le règlement No 344.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit additionnel de \$1,500 pour l'entretien desdits trottoirs jusqu'à la fin de la saison.

4.—La sous-commission instituée pour étudier cette question présente un rapport verbal au sujet de la requête demandant la radiation des lignes homologuées de la rue Amity, et elle recommande de ne pas rayer les lignes homologuées pour le présent.

Résolu: En conséquence.

5.—Soumis et lu un rapport de la Commission spéciale re Passages à niveau, demandant de nommer un des ingénieurs de la Cité pour préparer des plans et devis pour l'abolition des passages à niveau de la Cie du Grand-Tronc.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que M. S. Howard, sous-inspecteur de la Cité, soit, avec le consentement de l'inspecteur de la Cité, nommé pour conférer pendant deux semaines avec les représentants de la Cie du Grand-Tronc pour les fins ci-haut mentionnées.

6.—A la demande de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la ville soit prié de préparer un rapport au sujet du remboursement du dépôt de \$100 effectué l'année dernière, par MM. Latreille & Frère, pour la fourniture de pierre de bordure.

7.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la construction d'un égout

13.—Submitted a letter from the Montreal Ship Lining Co. offering to haul and reconstruct the passenger bridge on Victoria pier for the sum of \$800.

Resolved: To accept said offer, provided any new material, if required, shall be purchased by the City, and provided also, that the derrick which was broken last fall, be repaired by said Company at their expense. All the work, to be completed not later than the 15th of May, to the satisfaction of the City Engineer, Mr. Howard.

14.—*Resolved:* To instruct the superintendent to submit at the next meeting a statement of the appropriations which will be required this year for permanent works.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of March.

Present: Ald. Larivire, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

1.—The chairman informed the Committee that the meeting had been specially convened to receive the tabulated statement of prices of tenders received, the 16th instant, and asked that the awarding of the contracts be deferred until Tuesday next.

Resolved: Accordingly.

The chairman informed the Committee that, a tender, for the supply of a certain kind of flagstone was received by the department one day late.

Resolved: That the City surveyor be requested to ask the City clerk for a report in writing as to the reason why the said tender was late; and, moreover, that the Law Department be asked to give their opinion as to what attitude the Committee should hold in this case.

2.—Submitted and read a letter from the Canadian Pacific Railway, asking permission to erect, temporarily at its own risks and expense, a wooden ramp above the dike opposite the Western portion of Bonsecours Market, during the time that said dike is closed.

Resolved: That said permission be granted temporarily to the Canadian Pacific Railway Co upon conditions stipulated in the Company's letter dated the 12 March 1908.

3.—Submitted and read a report from the City surveyor asking for an additional appropriation of \$1,500 for the maintenance of sidewalks, according to by-law No. 344.

Resolved: That a report be made to Council for an additional appropriation of \$1,500 for the maintenance of said sidewalks until the end of the season.

4.—The sub-committee appointed to study the question submitted a verbal report on the petition asking that the homologated lines of Amity street be erased, and they recommended that the said homologated lines be not now erased.

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted and read a report from the special Committee re Level Crossings, asking to appoint City engineers to prepare plans and specifications for the abolition of the level crossings of the Grand Trunk Railway Co.

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. S. Howard, assistant City surveyor, with the City surveyor's consent, be appointed to confer, during two weeks time, with the Grand Trunk Railway's representatives for the above mentioned purposes.

6.—At the request of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare a report anent the reimbursement of the deposit of \$100 made last year, by Messrs. Latreille & Bros., for the supply of curbstone.

7.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to